



FOTO: ALFREDO PELCASTRE



• **DIPLOMACIA.** La canciller dialogó con su par argentina y refrendaron la "sólida" relación bilateral.

#ALICIABÁRCENA

Calma tensión AMLO-Milei

DESMIENTE EXPULSIÓN DE PERSONAL DE LA EMBAJADA ARGENTINA

POR IVÁN EVAIR SALDAÑA
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Frente al pleito de insultos y críticas entre los presidentes Andrés Manuel López Obrador y Javier Milei, entró a meter paz la canciller de México, Alicia Bárcena Ibarra.

La representante de la diplomacia mexicana conversó ayer con su par argentina y refrendaron que la relación bilateral es sólida, con respeto mutuo y cooperación, a fin de desmentir rumores de un eventual conflicto diplomático.

"Tuve una grata conversación con la Ministra de Argentina @DianaMondino donde

136

AÑOS DE RELACIONES BILATERALES CUMPLEN MÉXICO Y ARGENTINA.

afirmamos nuestra relación bilateral de cooperación y mutuo respeto. Posición confirmada @EmbaMexAr. Lamento que el portal distorsione la realidad con afirmaciones erróneas", publicó Bárcena en la red social X.

Esto luego de que un sitio argentino publicó la nota encabezada "Bárcena quiere imitar a Petro y echar a los diplomáticos de Milei, pero AMLO la frena", después de que en días pasados el argentino llamó "ignorante" a su par mexicano, y en respuesta, el tabasqueño cuestionó el jueves por qué los argentinos "votaron por alguien que no está exacto".

La Embajada de México en Argentina también publicó que desmiente enfáticamente el artículo. "Negamos tales afirmaciones, la relación entre México y Argentina es sólida, basada en el respeto mutuo y la cooperación bilateral".

CRUCE DE CRÍTICAS

1

• En 2018, Milei visitó México y criticó duramente a AMLO, entonces presidente electo.

2

• López Obrador cuestionó al argentino desde que era candidato presidencial.

3

• La ministra de Exterior argentina dijo que las opiniones de los presidentes no suponen ruptura de ninguna relación.